



## 「1学期1番頑張ったことは」

校長 小寺 恵理子

7月になり、暑さもますます厳しさを増しているように感じます。春から一人1鉢で1年生が育てているアサガオは、ぐんぐんつるを伸ばしつぼみもつけています。2年生が育てているミニトマトも、実をつけ始めました。人にとっては過ごしづらい暑さも植物にとっては必要なものかもしれませんが、気温によっては命に関わる暑さとなる日もあることから、学校では熱中症指数計を用いて、複数回数値の確認を行いながら指針に基づいて体育や外遊びを行っています。教室内はエアコンで室温調整をしていますが、座席の位置によっては寒いと感じる子もいるようです。ご家庭でぜひお話を聞いていただき、薄い上着等着るもので調整していければと思います。



【2年生のミニトマト】

6月8日(土)の学校公開ではたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、子供たちの学びの姿を見ていただくことができました。「子供の頑張っている様子を見て安心した。」「休み時間の様子を見られてよかった。」等の感想をたくさんいただきました。授業公開する教科については、いくつかご意見をいただいておりますが、学年の発達段階に応じた子供たちの色々な考えを知っていただくという観点から、道徳については年間を通してできるだけ1クラス1回は授業公開を行いたいと考えています。今回道徳の授業を参観された保護者の方からは「子供なりによく考えた多様な意見に驚いた。」といった感想をいただきました。2学期には運動会、作品展(合わせて授業公開)を行う予定です。年間の授業公開を通して、できるだけ同じ教科が同じクラスで公開にならないよう配慮しておりますので、ご理解いただければ幸いです。2学期の学校公開では、6月の学校公開とはまた違った子供たちの学びの姿を見ていただければ嬉しいです。

早いもので1学期の登校日は、あと13日となりました。終業式には担任より一人ひとりに通知表を渡します。つい結果に目が行きがちになりますが、子供たちと話をする中でぜひ過程にも目を向けていただき、子供たちを褒め、励ましていただければと思います。1学期1番頑張ったことはその子ごとにきっと違います。ぜひ1学期に1番頑張ったことを聞いていただき、保護者の方と子供たちで頑張りや楽しさ、嬉しさの記憶を共有することで、子供たちに次のことを頑張る力を蓄えてほしいと思います。

登校前や放課後の子供たちの遊び方や登下校の仕方について、近隣にお住いの方から学校にご連絡をいただくことがあります。安全な遊び方や登下校については学校でも子供たちに折に触れて話しておりますが、夏休みは長く、子供たちの気も緩みがちになります。ぜひご家庭でも放課後の遊び方や夏休みの過ごし方を改めて話していただき、安全で楽しい夏休みとなるようよろしくお願いいたします。2学期に元気な子供たちに会うことを教職員一同楽しみにしています。